

一生懸命

土浦市立土浦第六中学校
学校だより



令和5年4月号

令和5年度がスタートしました

土浦市立土浦第六中学校長 大森 弘

10日（月）に127名の新入生を迎え、合計334名の生徒で令和5年度をスタートすることができました。新入生は入学式で、在校生は始業式の中で、「夢や目標をもって生活してほしい」ことを話しました。

「夢」をもっている人は夢の実現に向かって目標をたて、今何をすべきかを考え、努力していきます。努力することで目標は達成され、「やればできる」という自信が生まれます。その自信の連続で、将来の大きな夢の達成へつなげていきたいと考えています。

本校の学校教育目標は、『知性にあふれ、自主性・創造性に富み、心豊かにたくましく生きる生徒の育成～ドリーム・アンド・チャレンジ～ KW「自分から」』です。コロナ感染症拡大予防のため、教育活動も縮小や中止の対応をとってきました。しかし、今年度から対応が変わっていく流れになっています。世の中の動きや地域の要望をくみ取りながら、子供たちのために生徒主体の教育活動に取り組んでいきます。生徒一人一人が将来の夢や希望をもって、たくましく生きる力を身に付けられるよう、全力で指導にあたっていきます。そして、子どもたちの「自分からやろう」という気持ちを大切にしながら支援をしていきます。

保護者と地域の皆様には、今後とも、本校教育に対するご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。どうぞよろしく願いいたします。

4月6日 始業式

4月10日 入学式後期課程進級式

新しい友人との出会い、新しい先生との出会い再びめぐり会った出会い、これらはすべて奇跡の出会いです。今年1年間大切にしていきたいと思えます。

